

Primera edición del periódico La Calle

Clausurado por primera vez en la noche del 14 de agosto de 1942 -cuando se disponía a lanzar su primer número, en homenaje a Eduardo Chivás-, la primera edición de este periódico no vio la luz hasta un día como hoy, y la última correspondió al 15 de junio. De vida efímera -no volvería a editarse hasta después del triunfo de la Revolución- y palabra combativa, sus páginas sirvieron para expresar lo que otros medios de prensa y radiales no se atrevían a publicar debido a la censura gubernamental. Arbitrariedades, asesinatos, violaciones a la Constitución, fueron denunciadas a través de este periódico dirigido por Luis Orlando Rodríguez, quien luego se incorporó a la lucha insurreccional en la Sierra Maestra, donde alcanzó el grado de comandante.

Artículo impreso de TinoMtz: <https://www.mtz.jovenclub.cu/>

URL del artículo: <https://www.mtz.jovenclub.cu/efemerides/829>